

Restaurant in Kiew von Nastia Mirzoyan



In Kiew hat jüngst die Ramen Bar Kitsunya eröffnet. Die lokale Architektin Nastia Mirzoyan setzte dabei nicht auf asiatische Dekorelemente, sondern auf den rauen Charme der Wände aus beigem Ziegel. Im vorderen Bereich ordnen sich Boden und Sitzflächen aus Naturstein, poliertem Edelstahl und Sperrholz der Textur der Wände unter. Im hinteren Teil des knapp 60 Quadratmeter großen Raums wird der Tresen zum Blickfang: Gebürsteter Edelstahl und hinterleuchtete, von der Decke hängende Leinwandstoffe schaffen eine harmonische Materialkomposition. js

Entwurf: Nastia Mirzoyan, UK-Kiew, www.mirzoyan.cc

Bauherr: Kitsunya

Standort: UA-Kiew

Fertigstellung: 2024

Fotos: Yevhenii Avramenko















